

# Feuerwehr Kößlarn zieht positive Bilanz

Verein blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück – Einige Feuerwehrleute testen gerade eine Einsatz-App

**Kößlarn.** Nach dem Gottesdienst zum Gedenken der Verstorbenen trafen sich über 40 Mitglieder der Kößlarn Feuerwehrlern im Gasthaus Bimesmeier zur Jahreshauptversammlung.

Vorsitzender Franz Plattner informierte über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Die Feuerwehr nahm nicht nur an zahlreichen Veranstaltungen, Festen, Feierlichkeiten und Umzügen in Kößlarn und Umgebung teil, sondern feierte selbst drei Tage lang das „zahlreiche Besucher und einem tollen Programm ein sehr erfolgreiches Gründungsfest“ wurde. „Es war unser gemeinsames Fest“, betonte Plattner und bedankte sich bei allen, die dazu beigetragen haben. Nicht zuletzt hätten es der Zusammenhalt des Vereins und die tatkräftige Unterstützung des gesamten Orts möglich gemacht, dass dieses Jubiläum noch lange in guter Erinnerung bleibt.

Kassier Christa Entholzner informierte über die Finanzen der Feuerwehr, woraufhin die Kassenprüfer Manfred Weinzierl und Werner Maierhofer eine einwandfreie Kassenführung bestätigten.

Wie Kommandant Christian



**Freuten sich über die Auszeichnungen und Ernennungen:** Bürgermeister Willi Lindner (hinten Mitte), Kommandant Christian Hauner (vorne links), stellvertretender Kommandant Bernhard Eichler (links), Vorsitzender Franz Plattner (vorne rechts) und stellvertretender Vorsitzender Markus Kantner (rechts). – Foto: Anna Lindner

Hauner berichtete, rückte die Kößlarn Wehr zu 21 Einsätzen seit der letzten Jahreshauptversammlung aus. Das waren Brände, Verkehrsunfälle, einer Personensuche und eine Reihe weiterer technischer Hilfeleistungen sowie Absperrdienste. Laut Atemschutzwart Markus Kantner wurde bei vier Einsätzen der Atemschutz benötigt. Ebenso führte

man verschiedene Übungen durch, viele gemeinsam mit anderen Feuerwehren. Auch eine Leistungsprüfung und ein Maschinistenlehrgang wurden absolviert. Hauner bedankte sich für die gute Zusammenarbeit zwischen den Ortsfeuerwehren und bei den aktiven Mitgliedern für deren tatkräftigen Einsatz.

Der stellvertretende Komman-

dant Bernhard Eichler stellte die neue Einsatz-App vor, die derzeit von einer Reihe aktiver Feuerwehrleute getestet wird. Die Alarmierung findet dabei sofort statt; der Einsatzort wird kurz nach Fahrerhalt bekannt. Außerdem ist es möglich, innerhalb der App mitzuteilen, ob man es zum Einsatz schafft oder nicht. Dies wird auf den Monitor im Feuerwehrhaus

übertragen. Eine zusätzliche Neuananschaffung ist ein Tablet-PC für das Löschfahrzeug, der ebenfalls den Einsatzort mit Navigation anzeigt. Zusätzliche Daten, wie Rettungskarten von Unfallfahrzeugen, können abgerufen werden. Demnächst werden die Hydranten im Ort und Umgebung digital erfasst, was im Ernstfall viel Zeit sparen kann.

Jugendfeuerwehrlern hat es im vergangenen Jahr nur wenige gegeben, wie Jugendwart Katrin Kopschitz berichtete. Sie bedankte sich aber rückblickend bei den jungen Aktiven, dass sie mit großem Engagement Veranstaltungen teilnehmen. Erfolgreich hat die Jugend zahlreiche Übungen und einen Wissenstest absolviert. Nach dem kürzlich stattgefundenen Infotag wird es wieder mehr Nachwuchs geben.

Bürgermeister Willi Lindner sprach seinen Dank an die gesamte Feuerwehr aus, die für den Ort als Aushängeschild gilt. Er bat die Feuerwehrler, auf dem Weg zum Einsatz umsichtig zu fahren.

Vorstand Plattner informierte über die neuen Datenschutzbestimmungen der FFW Kößlarn, und Kommandant Hauner über die Verschwiegenheitspflicht für

Ehrenamtliche Einsatzkräfte. Beides ist online einsehbar.

Dass einige Einsätze knapp besetzt waren, hänge damit zusammen, dass die Sirenenalarmierung vor allem bei geschlossenen Fenstern in einigen Ortsbereichen schwer zu hören sei.

## AUSZEICHNUNGEN

### Ernennungen

- Übernahme in den aktiven Dienst: Bastian Große
- Ernennung zum Feuerwehrmann: Maximilian Entholzner, Martin Penninger
- Ernennung zum Oberlöschmeister: Markus Rembart
- Ernennung zum Hauptlöschmeister: Christian Hauner
- Ernennung zum Maschinisten: Andreas Baumgartner, Franz Eichler

### Ehrungen

- für 10 Jahre aktiver Feuerwehrdienst: Andreas Baumgartner, Thomas Weinzierl
- für 20 Jahre: Markus Kantner, Christian Mayerhofer
- für 25 Jahre: Christian Maier, Holger Spänig
- für 30 Jahre: Bernhard Messmer
- für 30 Jahre Atemschutz: Hermann Penninger, Walter Plattner
- für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft: Alfred Ammer, Johann Weitneder.

– red